

Arte Sacro en Caravaca de la Cruz



Pulsar sobre la imagen para ver herramientas 3D



Cruz menor.

Iglesia Parroquial del Salvador. Caravaca

Nº Inventario: 0016

Colección: Platería

Autor: Anónimo

Cronología: S.XVI.

Material: Plata en su color.

Técnica: Plata grabada.

Localización: Iglesia Parroquial del Salvador.
Caravaca de la Cruz (Murcia).



Descripción catalográfica:

Sobre el varal de, 45 cm de altura se dispone una pieza cilíndrica rematada por una estructura semiesférica abombada que actúa como fórmula de enlace y de realce con el arranque del árbol, intercalada por una serie de molduras salientes y decorada por motivos vegetales en forma de rosetas.

Los brazos de perfiles rectos presentan una superficie plana que se adorna con una sencilla decoración grabada, de cuatro rosetas en los extremos y formas romboides que se prolongan a lo largo de los mismos, en la intersección de la cruz se sitúa un resplandor coincidente con la cabeza del crucificado.

Es posible que esta pieza se corresponda, con la que cita la documentación de 1593, en la que el concejo de Caravaca, recibe una cruz “mediana” del platero Alonso cordero que fue encargada por la Iglesia del Salvador. La sencillez de sus formas y su sobria decoración van en línea con su funcionalidad, dedicada a celebraciones menores, aunque no menos importante artísticamente, ya que se trata de una de las grandes piezas que atesora la parroquia del Salvador.

Galería

